



## Blühen und müffeln

dpa | Meldung vom 19.04.2022



Klasse 2

Bayreuth (dpa) - Mächtig, leistungsstark und groß: Diese Eigenschaften verbindet man mit einem Titanen. Der Begriff kommt ursprünglich aus den Götter-Geschichten im alten Griechenland. Titanen waren da die Mitglieder einer Gruppe von riesengroßen Göttern.

Kein Wunder also, dass die Titanwurz ebenfalls ziemlich riesig ist. Die Pflanze gilt sogar als die größte Blume der Welt. Wenn sie blüht, ist das ein ziemliches Ereignis. Das hat mehrere Gründe: Die große Blüte ist nur kurz zu sehen. Nach etwa 20 Stunden ist die Blütezeit schon wieder vorbei.

Außerdem ist ihr Duft ziemlich speziell: Blüht die Titanwurz, riecht es nach verdorbenem Fleisch. Was für uns eklig klingt, soll Insekten für die Bestäubung anlocken. In der Stadt Bayreuth in Bayern hat die Titanwurz an Ostern geblüht.

